
 第１３回 市長まちかどトーク  

 

日 時 令和４年１１月２２日（火） 

    １７：３０～１９：００ 

場 所 さくさくファーム 

参加者 みんなの楽校ぱっくんゆくはし 

の皆様 

テーマ：オーガニック給食について 

子どもの食について 

 

 

市長まちかどトーク第１３回目は、「みんなの楽校ぱっくんゆくはし」の皆様との９０分

間の意見交換でした。まず参加された皆様からのご意見を頂き、その後市長がお話しまし

た。 

内容を抜粋して掲載しております。 

 

＜みんなの楽校ぱっくんゆくはしの皆様のご意見＞ 

1. 農薬や化学肥料が子どもたちの健康に大きな影響を与えているのではと心配していま

す。子どもにとって「食」はとても大切。給食など安心して食べられる環境を作るこ

とができれば良いと思います。 

2. 現在はオーガニック給食に取り組んでいる自治体が増えてきており、導入した自治体

では移住者が増えている所もあります。福岡県で行橋が１番に出来れば嬉しいです。 

 

＜市長のコメント＞ 

・「食」は大変重要。医食同源ともいいます。オーガニック給食は１つの理想系だと思いま

す。ただ安定した量を確保して確実に子ども達へ届けられるかなど、様々な課題があり

ます。まずは先進地を調査するなどしたいと思います。 


